

COMMUNIQUÉ

Dans le cadre des efforts déployés par le Gouvernement Algérien en vue de rapatrier nos concitoyens résidant en Algérie et bloqués actuellement en Inde et aux Maldives, l'ambassade d'Algérie à New Delhi, informe nos compatriotes concernés, de la mise en place, d'une plateforme informatique d'enregistrement.

A cet effet, nos compatriotes sont exhortés à s'inscrire en ligne en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://services.interieur.gov.dz/>.

S'agissant d'une opération limitée dans le temps, l'Ambassade vous prie de bien vouloir procéder, dans les plus brefs délais, à votre enregistrement sur ce Portail.